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２０２４年度 第 3 回組織委員会 
議事録 

 
日 時：２０２４年 11 月 5 日（火）１3：００から 14：30 
場 所：三井住友海上あいおい生命 会議室 
  千葉市中央区中央４−７−４ 三井住友海上千葉ビル９階 B・C 会議室 

ハイブリット式 Zoom ID 826 1799 8297 パスワード 092215 
代理店賠責セミナー Zoom ID 897 4836 5517 パスワード 20241105db 

役 員 飯田晴夫（安房） 大網きみ子（銚子） ☐山田悦孝（千葉）金子道大（京葉） 
 栗田秀美（木更津    ☐江波戸清貴（東葛）    福原義一（市原 ）☐西崎和治（茂原） 
石井 清（北総）    東 正己（会長） 

     代理人 五木田 厚（千葉） 
次 第 
1． 会長挨拶 

金融審議会での話や、DRP との連携の話があった 
 

2． 出席者の確認 
    現地と Web の出席者確認を行った 
議 事 
１．2024 年度「仲間づくり推進」現状確認 

① 9 月のご報告 
10 月に送られてきた資料を見ながら説明、全国で入会が 185 店、退会が 268 店 そのうち 83
店が廃業や合併で減ってしまった 

② 目標達成状況表 
各県での減少の状況を説明し共有した 

③ 代申会社別 正会員数増減表 
大手 3 保険会社の代理店が減少している状況を説明し共有した 

④ 都道府県別 正会員数増減表 
大きな変動がない現状を説明し共有した 

２．会員増強豆知識 
① 金融審議会 損害保険業等に関する制度等  別添資料あり 

金融審議会 WG での資料を配布し内容について確認した。 
詳しくは、東会長から説明があった 
6 月までの金融有識者会議での内容で、大規模代理店の規制強化、企業型代理店の自立、チャ
ネルを超えた統一した等々の話・今後の代理店に於いての存続をしていく上での何が重要なの
かを説明してもらう。 
今後 5 年間が勝負で、体制整備をどのようにしていくかが重要な課題となると話があった 
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② 日本代協アカデミー実践マニュアル     別添資料あり 
教育委員会の積田委員長より、日本代協アカデミーの操作資料を配布した 
仲間づくりの資料として、先ず組織委員会で操作してみることから始めるために取り寄せる 
今 メンバーの中で日本代協アカデミーの登録をしている方が少人数のため、次回まで日本代
協アカデミーへの登録をしてもらい、次回、積田委員長を講師に説明を受けることとなった 
※ 日本代協アカデミーの登録目標もあるため、組織委員での登録が出来れば、教育委員会に

も貢献できる 
３．2024 年度 千葉代協 仲間づくりの報告 

① 千葉代協増減表 10 月 28 日現在 
日本代協の目標 15 店、千葉県代協の目標 23 店、現在の実績 2 店 

② アテンド先共有 （専業、乗合、モータース及び整備業、不動産業、建設業） 
アテンド先を、専業だけではなく、他のチャネルへ広げての案内をしてもらうことになる 
小規模な不動産屋、建設業者の場合、火災保険を少額短期の取り扱いが多いのではないだろう
か。今後、建設業者でも規模の小さいところは、手数料関係からみてももっと減ってくるので
はないだろうかとの意見もいただく。 
各保険会社の支店長へのアテンドをすることになる（東会長と飯田組織委員長で訪問する） 
※保険会社の社員すら代理店賠責の認識が薄いので、もう少し積極的に代理店へ案内できるよ

うにする。また、保険会社へ代理店賠責セミナーを受けてもらうこともいいかも 
③ 各支部の現状及び取組について 

安房支部 11 月 5 日 支部役員会あり 他のチャネルへのアテンド先を絞り拡充予定 
銚子支部 11 月 12 日 役員会予定で拡充について打ち合わせをする予定 
千葉支部 10 月 10 日 役員会実施 退会防止について協議する 次回 12 月５日に役員会予定 
京葉支部 見込み２店 また、市原支部の福原氏より京葉保険さんを紹介貰う 
     11 月 17 日 役員会予定 
木更津支社 10 月 24 日役員会を実施 専業 AIG が未加入が多い 建設業等の他のチャネルへも 

案内をしてくれる 
東葛支部  
市原支部 10 月 21 日役員会実施 各役員に依頼中 次回 12 月 9 日役員会がある 
茂原支部  
北総支部 10 月 17 日役員会実施したが、進展はない 

４．その他 
  例年の入会金無料キャンペーン実施について 
  ２０２５年２月〜３月に入会された方向けに、入会金の無料の代わりに商品券を差し上げる 
  ２月入会者 入会金と年会費分（3 月分）の商品券、３月入会者 入会金分の商品券 

以上の内容で、三役会へ稟議あげることについて、組織委員会としての採決をして、 
可決いたしましたので、次回の理事会での採決をもらうための手続きを進めることになった。 
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５．次回開催日 
日時：２０２５年 １月 ２９日（水）１５：００〜１７：０0 
代理店賠責セミナー 千葉 会場にて３名参加、Zoom にて各組織委員会の会員さん受講してもら
った。京葉支部の金子さんより、講演で使用した資料が欲しいとご要望を頂き、埼玉県代協の組織
委員会の中島さんに PDF にて資料を頂き、各会員へ送る事になった。           

 


